

# L'approche biotech parasite la recherche

Par Béatrice BRASSART

Publié le 28/02/2001

Dans le New England Journal of Medicine [1], un article estime que la place accordée par les politiques au financement des recherches sur le génome est déplacée et que d'autres méthodes seraient plus efficaces que cette ruée vers le génome avec l'argument thérapeutique avancé par les chercheurs... Cet article affirme que « les différences dans les structures sociales, dans le style de vie et dans l'environnement comptent pour une part largement plus importante dans les maladies que les différences génétiques ».

---

[1] <http://www.nejm.com>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/lapproche-biotech-parasite-la-recherche/](https://infogm.org/article_journal/lapproche-biotech-parasite-la-recherche/)